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Falhar é bom. É como um fertilizante. Tudo o que sei hoje sobre ser treinador, apendi a partir
dos erros que cometi.      Rick Pitino

 1 / 1


